第2回 むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

	開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
1	6月1日 大畑公民館	質問		これまでトータルで人件費を出したことはありませんが、担当課へ伝えたところ検 討してみたいとのことでありました。	27.9.10 総務教育 常任委員会
2	6月1日 大畑公民館	意見		一戸単位で借り上げた場合はバリアフリー化や耐震性などの公営住宅整備基準に適合しなければなりません。また、住宅が点在することにより管理が複雑になるなど、直接建て替えによる事業費と比較しても、長期的には市の負担が増加することから、予算削減にはつながらないとのことでありました。	27.9.11 産業建設 常任委員会
3	6月1日 大畑公民館	意見	使えないので、次の年金支給日までの「つなぎ」的な	市が創設するというのは難しいと思います。社会福祉協議会で無利子で生活等のつなぎ資金を融資する「助け合い資金貸付事業」を行っておりますので相談していただきたいと思います。	27.9.10 民生福祉 常任委員会
4	6月1日 大畑公民館	意見	はないか。	今回はまだ2回目の開催ということもあり、前回同様、市の広報紙への掲載やFMアジュールでの放送、ポスターやチラシの配布等の広報手段での対応としました。今回の結果を受け、広報のあり方も含め、参加者を増やす方法についてさらに検討してまいります。	27.9.8 広報広聴 委員会
5	6月1日 大畑公民館	意見	全国的に抑えている箱物が、むつ市は多いのではないかと思う。	担当課に確認したところ、公共施設の多寡は、市町村合併の有無、重点的に推進すべき政策及び財政状況等の違いから、一概に他の地方公共団体と比較することはできないとのことですが、合併以降、旧市町村ごとに整備してきた類似の公共施設が存在していることは事実であるとのことでありました。市では現在、平成28年度の完成を目指し「公共施設等総合管理計画」の策定作業中であり、議会としても施設の必要性や地域の特性等を考慮し、議論していきたいと思っております。	27.9.10 総務教育 常任委員会
6	6月1日 大畑公民館	意見	空き家はすぐ解体するのではなく、手を加えて関東圏 の住民の避暑地にしてはどうか。	個人の所有物ですので、行政としてもなかなか突っ込めないところがあります。国 の動向を見極めながら、議会としても検討していきたいと思っております。	27.8.26 総務教育 常任委員会
7	6月1日 大畑公民館	意見	議会改革として、若い人が立候補できるように夜に議 会を開催してはどうか。	議会改革の一環として、通年議会ということも検討しています。今の意見も参考に、市民に見えるような議会運営をしていきたいと考えております。	27.8.21 議会運営 委員会

第2回 むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

	開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
8	6月1日 大畑公民館	意見	市役所の空きスペースに、文化財の展示スペースを	財政の問題で見送られましたが、教育委員会としては既存施設の活用や新たな施設への併設などの再検討を進めていきたいとのことでありました。議会としても、今後の財政状況を見極めながら対応していきたいと思っております。 なお、旧市役所跡地にあります「文化財収蔵庫」で文化財の見学が可能となっております。見学には予約が必要となりますので、教育委員会生涯学習課までお問い合わせ願います。	27.9.10 総務教育 常任委員会
9	6月1日 大畑公民館	意見	報告会は、各町内会や各団体に案内を出す。テーマを絞って意見交換会をやる。そのテーマを前もって掲載したほうが良いのではないか。	議会報告会及び意見交換会は、地区別の報告会のほか、教育、文化、福祉、産業等の分野別の意見交換会の開催についても検討し開催要領に明記しております。 今回はまだ2回目の開催ということで、前回同様、地区別の開催としましたが、今後、回を重ねる中でテーマを決めた分野別の意見交換会の開催も検討していきたいと思っております。	27.9.8 広報広聴 委員会
10	6月1日 大畑公民館	要望	広報むつの表紙は「MUTSU」ではなく「むつ」にしてほしい。また、網掛け部分は見づらいので、見やすいものに変えてほしい。	表紙のロゴは、むつ市の地図とローマ字の「MUTSU」をモチーフに、シンプルかつ親しみやすく、目に付きやすい特徴的なデザインとして採用したものであり、当分の間、変えることは考えていないとのことでしたが、要望が多いようであれば、議会としても提案していきたいと思っております。 網掛け部分については、今後も見やすく読みやすい広報誌となるよう検討していきたいとのことでありましたので、議会としても市民の皆様のご意見を聞きながら提案していきたいと思っております。	27.9.10 総務教育 常任委員会
11	6月1日 大畑公民館	質問	プレミアム付き商品券で、旧むつ市が2,000円、旧町村が3,000円なのはなぜか。	旧町村のほうが疲弊しているという判断からと聞いております。	27.8.10 産業建設 常任委員会
12	6月1日 大畑公民館	質問	1人欠員の25人で議会運営に支障はあるか。	会場では各議員がそれぞれ回答したようですが、定数については、それぞれ意見があることは理解できると思います。意見交換会の場での意見等を承って、今後の議会改革に反映させていこうと思いますのでご理解願います。	27.8.21 議会運営 委員会
13	6月1日 大畑公民館	意見	18歳の選挙権について、学校では政治教育を行っていないので、選挙権だけ与えるということに疑問がある。	国会で議論し決めたことであり、今後の状況を見極めていきたいと思っておりま す。	27.8.26 総務教育 常任委員会

第2回 むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

	開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
14	6月1日 大畑公民館	意見		ありがとうございました。いろいろ反省点を踏まえ、広報のあり方や参加者を増や す方法等、議会活動に興味を持っていただけるよう議会でも協議してまいります。	27.9.8 広報広聴 委員会
15	6月1日 大畑公民館	意見	質源にみの集団回収はむつ地区ではやっているか、 ほかの地区はやっていない。もっと広報して実施団 はた意集すべき	資源ごみの集団回収については、ごみ収集カレンダー、市のホームページ等で広報し、随時、受付はしております。町内会等の回収希望団体と回収業者の条件が合えば実施することができますが、回収量の減少、回収場所の除雪、管理者の確保など課題が多く、むつ地区の回収団体も減少傾向にあるとのことであります。	27.9.10 民生福祉 常任委員会
16	6月1日 大畑公民館	意見	介護保険について、6段階から9段階に変わって各自の負担がどれくらい増えるのかという問題で、4月からの消費税増税分が社会保障費に回されることになっていたはずだが、一体どこに行ったのか。	今回の改正のうち、徴収階層を6段階から9段階に細分化することにより、その所得に応じた額を徴収することができるようにし、低所得者に対しては別途軽減対策を行い、市民のみなさんの負担にならないようにしているとのことであります。消費税増税と社会保障費の件については、国の施策ということもあり、市議会としてはコメントできる状況ではありませんが、厚生労働省では、年金制度、子育て支援、医療・介護の充実など多岐にわたる社会保障関連のうち、介護の分野では、認知症施策・生活支援の充実と医療・介護サービスの提供体制の改革があげられております。	27.9.10 民生福祉 常任委員会